

## Börger GmbH

Die Börger GmbH entwickelt, produziert und vermarktet seit mehr als 30 Jahren Pumpen, die im Katastrophenschutz eingesetzt werden. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz im nordrhein-westfälischen Borken-Weseke und beschäftigt weltweit 350 Mitarbeiter. Hochwertigkeit, Leistungsfähigkeit und konkurrenzlose Wartungsfreundlichkeit sind die Markenzeichen der Börger-Produkte. Börger Drehkolbenpumpen sind selbstansaugende, ventillose Verdrängerpumpen mit einem Fördervolumen von 1 - 1.440 m<sup>3</sup>/h. Sie fördern problemlos verschmutzte, schlammige und abrasive Medien. Die kompakte, platzsparende Bauform, das Fördern im Schlüßbetrieb und die Möglichkeit, eine Börger Drehkolbenpumpe mit unterschiedlichen Motoren anzutreiben, machen die Pumpe zur idealen Mobillösung. Beim Bau der Mobilpumpen sind nahezu keine Grenzen gesetzt. Jede Handwagenpumpe, jedes Mobilaggregat und jede Gelenkwellenpumpe wird individuell nach den Anforderungen des Kunden gefertigt.

---